

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Ernst Zingg (FDP/Die Liberalen, Olten) wird Kantonsratspräsident 2015

Solothurn, 3. Dezember 2014 - Der Kantonsrat wird am 10. Dezember - aller Voraussicht nach – Ernst Zingg (FDP.Die Liberalen, Olten) zu seinem Präsidenten für das Jahr 2015 wählen. Zingg gehört dem Kantonsrat seit 2001 an und ist Mitglied der Finanzkommission und der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK). Albert Studer (SVP, Hägendorf) soll zum 1. Vizepräsidenten gewählt werden. Das Amt des 2. Vizepräsidenten steht turnusgemäss der SP zu. Vorgeschlagen wird Urs Huber, Obergösgen.

Ernst Zingg wurde 1951 in Niedererlinsbach (SO) geboren und absolvierte die Schulen in Erlinsbach SO und Aarau. 1975 zog er mit seiner Familie nach Olten. Seine politische Laufbahn begann er im Jahre 1989 in Olten als Mitglied des Gemeindeparlamentes. 1997 wurde er zum Stadtpräsidenten gewählt. Dieses Amt versah er bis 2013. Er war unter anderem Präsident des Regionalvereins Olten-Gösgen-Gäu, der Wirtschaftsförderung Region Olten und Gründer des funktionalen Raumes AareLand.

2001 wurde er in den Kantonsrat gewählt und wurde Mitglied der Justizkommission. 2007 nahm er Einsitz in die Finanzkommission und ist aktuell auch Mitglied der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK), der Kommissionen für Raumplanung und Verkehrskoordination und Präsident der kantonalen Integrationskommission.

Ernst Zingg absolvierte eine kaufmännische Verwaltungslehre bei der Gemeinde Buchs (AG) und lebte danach fünf Jahre in Montreux, wo er beim Schweizerischen Hotelierverein arbeitete. Zurück in der Region absolvierte er berufsbegleitend die Ausbildung zum Notar und war bis zur Wahl zum Stadtpräsidenten auf der Amtsschreiberei Olten-Gösgen-Gäu, als Notar und Stellvertreter des Amtschreibers tätig.

Er präsidiert die Verwaltungsräte der Aare Energie AG und der städtischen Betriebe Olten. Zudem engagiert er sich in der Trägerschaft SRG Aargau-Solothurn als Mitglied des Vorstandes.

Zu seinen Hobbys zählt er die Familie (vier erwachsene Kinder, acht Enkelkinder), Sport (Schwimmen, Radfahren und Fussball), Kultur (klassische Musik, Kabarett und Fasnacht) und Lesen (Biographien, Zeitgeschichte).